

Le 4 janv. 2019 à 16:00, "Jb@jeanbaptistehardy.info"
Jb@jeanbaptistehardy.info> a écrit :

Cher Monsieur Dmochowski,

Je vous présente mes meilleures vœux pour cette nouvelle année.

Je suis admiratif du travail que vous faites pour votre ami Zdzisław Beksiński. Je vous remercie de partager tant d'expériences que vous avez pu vivre avec cet homme qui emplit l'espace d'un univers sans limites. Je découvre chaque jour un peu plus la patience avec laquelle vous rendez accessible toutes ces années de travail et de réflexion.

Je suis architecte en suisse mais j'ai grandi à Paris, je suis malheureusement arrivé trop tard (je suis né en 1989) pour vous rencontrer à la galerie rue Quincampoix. Je rattrape donc le temps virtuellement. Zdzisław Beksiński est un très grand artiste.
(...)

Je ne suis jamais encore allé à Sanok mais il me tarde de m'y rendre ! Peut-être aurai-je l'occasion de vous rencontrer un jour pour discuter de ce grand homme.

Je vous fais part de toute mon admiration pour votre travail sans relâche.

Cordialement

Jean-Baptiste Hardy